



Die Band „Back to Jazz“ begeisterte das Publikum. • Foto: Zeuner

„Musik erleichtert Leben“

Frühschoppen des Vereins Jazz- und Blues-Tage / Band begeistert

VERDEN • Chillige Musik der norddeutschen Band „Back to Jazz“ gab es am Pfingstmontag auf dem Gelände der Verden-Walsroder-Eisenbahn zu hören. Der Verdener Verein Jazz- und Blues-Tage organisierte zum sechsten Mal einen Frühschoppen.

Mit von der Partie war diesmal Uwe Bischof, Geschäftsführer des E-Centers am Holzmarkt, als Mitorganisator und Hauptsponsor der gut besuchten Veranstaltung. Freier Eintritt, Würstchen und Bier zu erschwinglichen Preisen ließen viele Verdener jeden Alters vorbeigucken und jazzige Pfingstluft schnuppern.

„Back to Jazz“ ist eine herzerfrischende Band, mit

verschiedenen Klangfarben. „Das ist unser Profil“, sagt Bandgründer Klaus Trutz, „wir spielen das, was wir mitbringen, wir sind auf keine Stilrichtung festgelegt“. Die Bandmitglieder bringen „alles Mögliche“ mit, vom Dixieland der 20-er-Jahre bis zu Reggae und Funk. In „Back to Jazz“ vereinen sich Profis, wie der junge Schlagzeuger Julian Nicolaus und ambitionierte, gut ausgebildete Musiker mit handfestem Beruf, wie der Frontmann der Band, Jens Bogner. Er spielt Klarinette und Saxophon. Der Trompeter und Posaunist Alexander Simon ging mit spielerischer Leichtigkeit und mit der Posaune in der Hand auf das Verdener Publikum zu. Trutz, immer

vergnügter Gitarrist der Band, der mit Vorliebe Banjo zu spielen scheint, schaffte sanfte und stimmungsvolle Übergänge.

Gast der Band war am Montag der Profimusiker Hardy Röhrs mit seinem markanten, volltönigen E-Bass. „Back to Jazz“ macht nicht einfach Musik, sie transportiert auch eine Philosophie, sagt Bandleader Trutz: „Musik erleichtert das Leben“. Sie spielen Swingtime, Oldtime, Blues – präzise und ansteckend in der Stimmung. Durch alle diese Stilrichtungen zieht sich eine Linie. Die Stimmung am Pfingstmontag war gut, das fanden auch Bischof und seine engagierten Mitarbeiter. „Wir verkaufen nicht nur Lebensmittel, wir

wollen auch ein Teil der Stadt sein“, sagt Bischof. Deshalb unterstütze er diese Veranstaltung.

Auch bei der Domweih und beim Matjesfest wird er mit seinen Mitarbeitern wieder zu sehen sein.

Volkmar Koy, Vorsitzender des Vereins Jazz- und Blues-Tage zeigte sich erfreut über die „wirklich konstruktive Zusammenarbeit“ mit dem E-Centerleiter und erhoffte sich eine Fortsetzung. Zur Musik sagte er „Back to Jazz war jetzt einfach dran“. Auch prominente Gäste wie der Bürgermeister der Stadt, Lutz Brockmann, besuchten den Frühschoppen, der gewiss im nächsten Jahr wieder das Verdener Publikum begeistert. • jz